

TUBIZE**Exposition**

Phébus et l'art abstrait

L'art abstrait apporte à chacun des émotions qui lui sont propres et qui sont fonction de sa personnalité, de ses expériences et de son vécu, de son imagination. C'est l'une des plus grandes richesses de cette forme d'expression.

Né en 1958 à Lobbes, Philippe Dubois alias Phébus vous emmène dans son univers fantasque et imaginaire. Il a toujours eu envie de peindre, mais c'est en 1988 qu'il décide de se jeter à l'eau. Il a débuté en autodidacte, c'est en copiant des tableaux de Van Gogh qu'il apprend les techniques de la peinture. Il perfectionnera son acquis auprès de deux grands peintres de l'Entre-Sambre et Meuse : Ben Genaux et Georges Dubuisson.

Ses premières peintures sont figuratives. En 1989, il a obtenu le Prix du Public au Salon National des Arts Plastiques Cheminots, l'artiste est également un portraitiste de talent.

Phébus : *«Cela fait deux ans que je prépare cette exposition d'art abstrait. Pour exprimer ces dessins d'art abstrait, j'ai écrit des poèmes. Ce sont parfois simplement des impressions, parfois des sentiments plus forts que moi. Je ne souhaite pas imposer ma propre interprétation, mais partager une certaine émotion».*

L'exposition est présentée au Musée de la porte jusqu'au 20 décembre, elle est accessible au public tous les jours saufs les lundis et jours fériés de 10h à 12h et de 15h à 18h.

A.C.
La Nouvelle Gazette 10/12/98